

# BASSMA aide à l'autonomisation des femmes grâce à des séminaires de développement des compétences



Après avoir participé à un programme de formation intensive de douze sessions visant à permettre aux femmes de s'intégrer au marché du travail, BASSMA a célébré la distribution de certificats aux participantes du premier parmi les cinq groupes de femmes. Tenue au Centre de Soins de Santé Primaires à Chiyah (PHCCC), et en coopération avec la Municipalité de Chiyah, la série de séminaires a été organisée par BASSMA en collaboration avec des femmes professionnelles ayant présenté différentes sessions portant sur l'orientation, le développement des compétences personnelles ainsi que des compétences numériques, de communication et d'organisation.